

## V o i c e 救助隊のつぶやき

労山救助隊 隊長 松本 好平

救助隊のつぶやき

みなさま “ヒトココ” をご存知でしょうか？

最近話題になり、少しずつ普及し始めているようです。

ご存知の方もおいででしょうが、電波で居場所を検索できる機器です。雪山で使用するビーコンのようなイメージでしょうか。



この “ヒトココ” と “ヘリ” での検索活動をセットにした  
“ココヘリ” というサービスも始まっています。  
詳しくは、“ココヘリ” で検索して頂き  
ホームページをご覧ください。



救助隊でも “ヒトココ” を使用しての検索訓練を実験的に実施しており、実用性を検証中です。道迷いによる転落滑落が原因の遭難が多くの割合を占めている中で検索活動の有力なアイテムになるかもしれないと思っております。

“ココヘリ” の場合、月々 4,000 円程度でヘリ検索サービスの提供と子機貸し出しをもらえるとのことで、個人的にも非常に興味深く思っております。  
(あくまでも個人的な感想で、ココヘリのまわし者ではありません。。。)

これからも検証結果は労山ニュースにアップさせていただきます。ご興味がおありの方は、調べてみてください。